

せいがかしだより

貝塚市立中央小学校
生活指導だより
生活指導・健康教育部
2015.5.13



今年度が始まり早一ヶ月が過ぎました。新しい学年に緊張をしていた子どもたちも、少しずつ慣れ、前向きに学校生活を送っています。

さて、運動会の練習が始まるようになっていきます。例年暑い日が続き、心と体が疲れてしまいがちになる月です。そんな五月を乗り切るためにも、『早ね早起朝ごはん』を実践し、心身ともに健康に過ごしていただきたく思います。ご家庭での声かけよろしくお願います。

一年生・三年生交通安全教室

四月二十二日(水)、一、三年生は交通安全教室を行いました。貝塚警察署と貝塚市道路交通課の職員の方に来ていただき、交通安全について学習しました。

一年生は、おまわりさんから、横断歩道はあわてず、しっかりと周りをみて渡ってください。いねと教えてくれました。

三年生は、自転車のマナーから自転車の安全点検、走り方や、



自転車は車の仲間であることを教えてもらいました。運動場では実際に自転車を使った講習を行いました。安全に運転できるようになっしてほしいと思います。



落とし物がたくさんあります

本校は児童数が多いですが、それに伴い落とし物も多いのが気になります。お子様は物を大事にさせていただきますか？持ち物には学年・組・名前を必ず書きまじょう！



子どもが「うらやま」と気になったら...

子どもたちが「うらやま」と気になると「うらやま」を感じたら、すぐに対応することが大切です。そして何よりも大切なのは、家庭が子どもの心の基地となり、自分は大切にされて、守られているのだと子ども自身も実感できるようなことです。子どもが持つ成長する力を信じ、それを最大限に発揮できるように、学校と協力していきましょう。「うらやま」になる時は、

地域の声より

口頭より地域の方々が、さまざまな場面で子どもたちを見守ってくれています。ありがたい言葉もいただくのですが、中には心配な話もあります。

① 登下校のマナー

☆道で広がって歩いていませんか？車や自転車も通る道です。グリーンベルトを歩きましょう。

☆遊びながら帰っていませんか？地域の方が見守ってくれている時間、まっすぐ帰るまじょう。

② 放課後の遊び方

☆道でボール遊びをしませんか？車や歩行者の妨げになります。学校の運動場でできますよ。

☆人の家の敷地内に勝手に入っていませんか？車や家の壁、花壇の花など、大切にされているものを傷つけてしまう場合があります。

☆ご家庭でも話題の「うらやま」を取り上げてほしいと思います。